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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию системы электроснабжения 110/35 кВ, а именно: выбору оборудования, расчету установившегося режима работы, а также несимметричного короткого замыкания и анализу динамической устойчивости. Работа состоит из четырех последовательно выполняемых разделов, в которых было выполнено следующее: 1. В первом разделе был произведён выбор оборудования электроэнергетической системы: генераторы, генераторные трансформаторы, силовые трансформаторы, сечения проводов линии электропередач; 2. Во втором разделе был произведён расчет установившегося режима работы электроэнергетической системы двумя способами: «вручную», с помощью программного комплекса «RastrWin3»; 3. В третьем разделе был произведен расчет токов и напряжений несимметричного короткого замыкания двумя способами: «вручную» и при помощи программного комплекса «ЕМТР»; 4. В четвертом разделе была произведена оценка динамической устойчивости в программном комплексе «Dymola».
        

        
          The given work is devoted to the study of the 110/35 kV power supply system, namely: the choice of equipment, the calculation of steady-state operation, as well as asymmetric short circuit and dynamic stability analysis. The work consists of four sequentially executed sections, in which the following was performed: 1. In the first section the selection of equipment for the electric power system was made: generators, generator transformers, power transformers, wire sections of power lines; 2. In the second section the calculation of the steady-state operation of the electric power system was carried out in two ways: "manually", using the RastrWin3 software package; 3. In the third section the calculation of currents and voltages of an asymmetric short circuit was carried out in two ways: "manually" and using the EMTP software package; 4. In the fourth section the dynamic stability assessment was performed in the "Dymola" software package.
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